
                                

 

 

 

 

 

 

 

１月２４日（火）、平成２８年度の第２回生徒総会が行われ、企画委員会及び各部部長から、本年度の活動報

告が行われました。５月の第１回生徒総会とは少し違い、役員一人一人から自分たちの仕事をやり遂げてきた

という自信と達成感が伝わってきました。 

報告では、次年度への課題も述べられ、本年度の活動のよいまとめをすることができました。また、選挙で選

ばれた２年生の新三役によって指名された７名の専門部長が拍手で承認され、生徒会本部役員１０名が正式に

決定しました。その後、現役員から任命書が渡され、生徒会活動が２年生へと引き継がれました。バトンを受

け継いだ新役員１０名が最初のあいさつを行い、その言葉からは、生徒会を託された責任の重さを感じつつ

も、自分たちでこれからの生徒会をつくりあげようという意気込みが感じられました。 

 

 

新生徒会役員 

生徒会長：横山 渚     男子副会長：杉山 純旭    女子副会長：谷 七星 

体育部長：村井 俊介  文化部長：岡本 咲弥  保健部長：小南 輝音   給食部長：武部 優佑 

広報部長：繁中 大和    美化部長：田中 凱翔   生活部長：小泉 栄太             
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 １月２0日（金）、２1日（土）の１泊２日の日程で、１年生がハチ高原スキー場で冬季野外活動を実施しまし

た。 今年は雪が直前まで少なく心配でしたが、天候にも恵まれて、冬の大自然の中元気に実習をすることがで

きました。 

１泊２日を有意義に過ごすことができ、スキーの楽しさを味わい、仲間との思い出をつくるとともに、よりよい

集団生活のあり方や行動の仕方について学習する機会となりました。 
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自分と友達を大切にしようと心がけてい
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２月６日（月）に小学６年生が中学校で体験入

学を行いました。学校生活のこと、授業のこと、

部活動のことを中心に体験したり、生徒会役員か

らの話があったりと２時間ほどでしたが中学校

生活を体験しました。 

同時に保護者説明会も行いました。 

 

２月１７日（金）に市内の特別支援学級交流会

「 ひなまつり会 」が行われました。東中学校から

は２名の生徒が参加し、発表会を行いました。 

市内小中学校様々な発表を行い、東中学校は昨年流

行したＰＰＡＰをモチーフに、さまざまな連想ゲー

ムで会場を沸かせ、楽しい発表会になりました。 

同時に保護者説明会も行いました。 

 

 先日、学校評価アンケートの実施につきましてご協力いただきありがとうございました。本年度も生徒や保護者

の方々に学校評価アンケートを学習指導から学校施設にまで２１項目について評価いただきました。その概要につ

いてお知らせします。このアンケートをもとに学校関係者(学校評議委員、PTA 会長・副会長、学校代表)により妥

当性を協議し、本年度の教育活動のまとめとして来年度に活かしていきます。（ 単位：％ ） 
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【 まとめ 】 どの領域でも概ね肯定的な評価を頂きました。本校が取り組むべき課題として、わかりやすい授業の工夫や学

習習慣の定着、図書室利用の充実、悩みや相談事を気軽に話せる環境づくり、いじめをゆるさない校風づくりなどが挙げられま

す。教職員が個々の資質能力の向上を目指し、生徒との意思疎通を図り内面理解に努めながら、今後の教育活動に反映していき

たいと考えています。今後とも皆様のご協力、ご支援よろしくお願いします。 
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